

---

# Inhalt

---

<b>Vorwort</b>	<b>6</b>
<b>Zur Vorgeschichte der Pöllnitz</b>	<b>9</b>
<b>Ernst Hüther und Max Hans Kühne</b>	<b>13</b>
<b>Erste Bauten auf der Vorderen Pöllnitz</b>	<b>17</b>
<b>Die Villa – endlich Bergfried!</b>	<b>25</b>
<b>Weitere Bauten im Park</b>	<b>47</b>
<b>Ernst Hüther und „L. Späth“</b>	<b>61</b>
<b>Die zweite Parkgestaltungsphase</b>	<b>67</b>
<b>Der Golfplatz</b>	<b>77</b>
<b>Umbauten für die Familie Hüther in der Villa</b>	<b>83</b>
<b>Hüthers Tod und die Zeit danach</b>	<b>93</b>
<b>Sanatorium und Kinderheim der Maxhütte</b>	<b>95</b>
<b>Das Diabetiker-Sanatorium Bergfried</b>	<b>103</b>
<b>Niedergang und Neustart</b>	<b>111</b>
<b>Bergfried-Chronik</b>	<b>118</b>
<b>Vita Ernst Hüthers</b>	<b>120</b>
<b>Danksagung</b>	<b>121</b>